



Nombre de alumno:

Paola Monserrat Alfaro Ballinas

Nombre del profesor:

Alejandra Torres López

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Investigación básica

Grado:

Tercer cuatrimestre

Grupo: A



Trabajo Social

"Si ayudo a una sola
persona a tener
esperanza,
no habré vivido
en vano"

“Te crearon para que gracias a ti la vida de otra persona fuera mejor. Hay alguien que necesita tu sonrisa. Que necesita tu amor, tu palabra de aliento y tu ánimo”

(mi trabajo social, s.f.)

La investigación en el trabajo social empieza desde la existencia de un problema o una situación que requiera una respuesta para llegar a la solución de la misma, utilizando un método.

“Una investigación bien realizada está en la base de una acción inteligente desde el punto de vista profesional”

(Carlo, s.f.)

Se dice que la investigación es reconocida como parte del método profesional y también como método complementario al trabajo social.

En trabajo social “la intervención” es de suma importancia, pues a partir de esto empezamos a estructurar el que hacer. La investigación influye a facilitar al trabajador social conocer más sobre su usuario, facilita el poder intervenir de una mejor manera, con un buen procedimiento.

Tal vez la investigación resulte larga y los avances vayan siendo pequeños, pero el final será uno mejor.

La investigación nos ayudara a diagnosticar, identificar necesidades que tiene nuestro usuario (una o más personas, depende el caso), para que de esta manera empiece nuestra intervención más a fondo.

En la sociedad existen demasiadas preguntas sin respuestas o muchas veces respondidas de una mala manera. Interrogantes como “¿Por qué los jóvenes actúan así?, ¿Por qué hay tanta pobreza?” o muchas más, pues es acá donde la mayoría de veces el trabajador social es el que interviene para dar respuestas buenas y soluciones para ese problema.

Cuando la sociedad da respuestas por sí misma, muchas veces nos afecta de manera directa o indirecta y está mal.

La labor del trabajador social es demasiado importante, pues a base de la investigación empieza a intervenir, diagnosticar, diseñar, gestionar, ejecutar, evaluar proyectos que eleven el bienestar de nuestro individuo, familia o comunidad.

“La investigación nos brinda elementos como el conocimiento científico, la experiencia en métodos de investigación, nos da un conocimiento para que pasos procedes a ciertos casos. Afina al profesional, aumenta los valores y la convicción acerca de porque se decidió estudiar y trabajar en la carrera de Trabajo Social”

(PREZZI, s.f.)